

22 juin 2023
Communiqué de presse



Pape François reçoit kit du pèlerin des JMJ Lisbonne 2023

Ce jeudi à Rome, le Pape François a reçu le kit du pèlerin des Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) Lisbonne 2023.

Le sac à dos, avec l'équipement de base qui sera donné aux jeunes inscrits à cette grande rencontre avec le Pape, lui a été remis en main propre par Mgr Américo Aguiar, président et coordinateur général de la Fondation JMJ Lisbonne 2023 et évêque auxiliaire de Lisbonne, en visite à Rome pour une audience avec le Saint-Père dans la Cité du Vatican.

Le pape François, qui a été le premier pèlerin à s'inscrire aux JMJ Lisbonne 2023 le 23 octobre 2022, est, encore une fois, le premier à recevoir le kit qui va bientôt être préparé pour être distribué aux milliers de pèlerins qui se préparent à venir à Lisbonne du 1^{er} au 6 août.

À propos des JMJ

Les Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) sont une rencontre de jeunes du monde entier avec le Pape qui ont été instituées par saint Jean-Paul II en 1985. Dès lors, elles ont été un temps de rencontre et de partage pour des millions de personnes à travers le monde.

La première édition a eu lieu à Rome en 1986. Dès lors, les JMJ ont traversé les villes suivantes : Buenos Aires (1987), Saint-Jacques-de-Compostelle (1989), Czestochowa (1991), Denver (1993), Manille (1995), Paris (1997), Rome (2000), Toronto (2002), Cologne (2005), Sydney (2008), Madrid (2011), Rio de Janeiro (2013), Cracovie (2016) et Panama (2019). Le 27 janvier 2019, à la fin des Journées Mondiales de la Jeunesse de Panama, il a été annoncé que le choix du pape François pour la prochaine édition des Journées Mondiales de la Jeunesse serait Lisbonne. Les JMJ Lisbonne 2023 auront lieu du 1^{er} au 6 août 2023.

Pour plus d'informations, cliquez ici :
Communication JMJ Lisbonne 2023
ines.santos@lisboa2023.org



www.lisboa2023.org

[Facebook](#) - [Twitter](#) - [Instagram](#) - [YouTube](#) - [Flickr](#) - [LinkedIn](#)